

Pressemitteilung, 21. Mai 2024

«RECEPTION» von Karl's kühne Gassenschau spielt auch 2025 in Dietikon

Rund drei Wochen vor der Premiere von «RECEPTION» gibt es für alle Gassenschau-Fans gute Neuigkeiten: Karl's kühne Gassenschau spielt das neuste Spektakel auch 2025 in Dietikon. Der Vorverkauf für das Jahr 2025 startet am Mittwoch, 22. Mai 2024 um 9.00 Uhr.

Neue Daten fürs 2025 im Vorverkauf

Praktisch alle 87 Vorstellungen bis zum 5. Oktober 2024 sind ausverkauft. Die Nachfrage nach Tickets hält an und das Interesse am neusten Wurf von Karl's kühne Gassenschau ist riesig. Da es für die Saison 2024 praktisch keine Tickets mehr gibt, hat sich die kühne Truppe entschieden, auch im Jahr 2025 nochmals in Dietikon zu spielen und den Vorverkauf für das nächste Jahr bereits zu öffnen. «Die Freude über das Interesse ist riesig und wir werden buchstäblich mit Anfragen überrannt. Zudem haben wir hier in Dietikon eine neue Heimat gefunden und werden von allen Seiten unterstützt. Wir freuen uns sehr, dass es so gut läuft und sind dankbar dafür. Uns ist bewusst, dass es nicht selbstverständlich ist», sagt Matthias Schoch, neuer künstlerischer Co-Leiter von Karl's kühne Gassenschau. Im 2025 startet die Crew mit der Premiere am 22. Mai 2025, im Vorverkauf erhältlich sind Daten bis Ende Juni 2025

Die Premiere 2024 steht vor der Tür

Die offizielle Premiere von «RECEPTION» findet am 13. Juni 2024 statt. Bis dahin ist das fleissige Gassenschau-Team noch am Hämmern, Schmieden, Proben und Bauen. Es gibt noch viel zu tun, aber der Zeitplan kann eingehalten werden. «Die Proben laufen sehr gut, auch wenn die technischen Herausforderungen rund um das Wasserspektakel gross sind. Wir haben zum Glück eine tolle Crew mit an Bord, gemeinsam meistern wir die grosse Herausforderung», sagt Paul Weilenmann, Mitbegründer von Karl's kühne Gassenschau. Man darf sich also freuen, wenn im Juni der Rezeptionist zum ersten Mal die Tore seines Grand Hotels öffnen wird. Alle Informationen und Tickets gibt es unter: reception.ch.

Die Geschichte rund um «RECEPTION»

Herzlich willkommen im majestätischen Grand Hotel! Geniessen Sie diesen Ort, der wie für Sie gemacht ist - zum Zurücklehnen, zum Schlemmen, zum Träumen, zum Schmunzeln oder vielleicht sogar zum Bleiben. Der Infinity-Pool lockt zum Planschen, das Aktivitäten-Programm lässt keine Wünsche offen und die Aussicht ist atemberaubend spektakulär. Tauchen Sie ein, halten Sie inne und lassen Sie sich nach Lust und Laune treiben. Sie sind live dabei bei einer berührenden Hochzeitsfeier! Der Brautvater lässt sich nicht lumpen und hat für den schönsten Tag im Leben seiner Tochter das volle Programm gebucht: unvergessliche Bootsfahrt, spritziger Rimini-Plausch, groovy Hotel-Band und vieles mehr. Es ist ein ganz besonderes Fest der Liebe - eines mit einigen Überraschungen.

Partnerschaften

Karl's kühne Gassenschau freut sich auf die Partnerschaften mit der Kulturförderung des Kantons Zürich / Swisslos, Ernst Göhner Stiftung, Dietikon, Planzer, Raiffeisen, GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich, Wetter-Alarm und auf die Medienpartnerschaften mit dem Tages-Anzeiger, TeleZüri und Radio 24. Direkt neben dem Gelände ist die Haltestelle «Dietikon, Niderfeld» der Limmattal Bahn bereits seit einem Monat in Betrieb.

Pressekontakt / Auskunft / Interviewanfragen:

Catherine Bloch, Pressestelle Karl's kühne Gassenschau

Culture Communication GmbH

Hofstrasse 58 B

6300 Zug

Handy: 079 435 45 55

c.bloch@culture-communication.ch

Büro Karl's kühne Gassenschau

Miriam Frei: 044 361 88 88

info@gassenschau.ch